

Erfolgreiche Teilnahme am Deutschlandflug 2013

🕒 23. Juni 2013 👤 [Tilman](#)

Auch ein Team des Aero-Clubs nahm erfolgreich am Deutschlandflug 2013 teil, welcher alle zwei Jahre vom Deutschen Aero-Club e.V. ausgerichtet wird. Von Mittwoch an führte die Route von Kaufbeuren (Bayern) über Nördlingen und Koblenz zum Zielort Erfurt, wo gestern die Abschlussveranstaltung stattfand. In der Gesamtwertung belegte das Team den 8. Platz bei 38 Teilnehmern in der Wettbewerbsgruppe. An allen angeflogenen Flugplätzen musste zudem eine so genannte "Ziellandung" absolviert werden, bei denen man innerhalb einer 3 Meter langen Ziellinie aufsetzen sollte – andernfalls erhält das Team Strafpunkte. In dieser Kategorie sicherte sich unser Mitglied sogar den 1. Platz und wurde als Landesieger mit einem Sonderpreis ausgezeichnet.

Während des Deutschlandfluges mussten Hans-Joachim und sein Co-Pilot anspruchsvolle Navigationsaufgaben lösen, Fotowendepunkte aus der Luft finden und Zeitüberflüge planen, um dann punktgenau am Zielflugplatz aufzusetzen. Herzlichen Glückwunsch zu dieser großartigen Leistung!



